

puis 2017. Via le partenariat avec la Région, Business France mais aussi les CCI par le biais de la Team France Export, 249 entreprises ont pu bénéficier de diagnostics et de modules de conseils personnalisés, à l'image de Boët Stopson, basé depuis peu à Tourcoing et spécialisé dans l'isolation acoustique.

Cependant, la prudence reste de mise sur l'international au vu du contexte actuel. «La guerre a été un coup de massue. Cela repartait bien, il avait déjà fallu gérer les hausses des matières premières, des coûts

de transport... C'est un nouveau coup dur mais il y aura un après. Les chefs d'entreprise doivent encore une fois faire preuve de patience et de solidité», prévient Yannick Da Costa.

D'autant plus que les PGE vont devoir être remboursés à partir du mois d'avril. «Beaucoup de PGE ont déjà été remboursés, une majorité a été conservée par prudence. Mais ils servent aujourd'hui à financer la crise internationale. Nous restons vigilants face au poids de cette dette présente et à venir.»

## CROIX : Inodesign récompensée pour son INNOVATION RH



Inodesign, la pépite de l'industrie électronique basée à Croix, vient de recevoir le prix «Spécial impact» du concours «10 000 starts-up pour changer le monde» de La Tribune, qui a récompensé la solidarité sociale et la performance économique de l'entreprise dirigée par Mickaël Coronado.

Le concours «10 000 starts-up pour changer le monde» a sillonné toute la France pour distinguer les meilleurs projets pour redynamiser l'économie française. Inodesign – qui conçoit et produit des cartes

électroniques et câbles sur mesure – a su séduire le jury par son concept de «home office ouvrier», une innovation RH qui permet à plusieurs de ses salariés de pouvoir produire l'assemblage de cordons à domicile.

A noter également que la PME croisienne a aussi reçu le prix coup de cœur du public. Depuis sa création, Inodesign double son chiffre d'affaires chaque année (7 M€ en 2021) pour un effectif de 50 collaborateurs, répartis sur son site de production de 2 000 m<sup>2</sup>. La PME vient d'investir 5 M€ dans une nouvelle unité industrielle à Avelin, destinée à doubler ses capacités de production et ses effectifs.